

Deutscher Seerosengarten Fuldataal e.V.

Presseerklärung zum vergangenen 12. Seerosenfestival Fuldataal vom 24. - 26. Juli 2015

Über 3000 Besucher bestaunten Deutschen Seerosengarten Fuldataal

Beim diesjährigen Seerosenfestival in Fuldataal-Rothwesten gab es gleich mehrere Premieren. Erstmals fand das Seerosenfestival über drei Tage statt, verantwortlich dafür der erste Besuch von Ministerpräsident Volker Bouffier am Freitag. Weniger erfreulich schließlich die dritte Neuheit für dieses Festival: Der Samstag fiel mit unwetterartigem Sturm und Regen nahezu aus.

Eine unglaubliche Freude war es für den Initiator des Deutschen Seerosengartens Fuldataal, am Freitag, 24. Juli 2015 Herrn Ministerpräsident Volker Bouffier in seinem ganz den Wasserpflanzen gewidmeten Garten begrüßen zu können. Volker Bouffier, als Taufpate für eine neue Seerose geladen, war nicht nur von der Schönheit seiner „eigenen“ Seerose Nymphaea „Volker Bouffier“ begeistert, sondern auch von den über 2000 Seerosenblüten, die in Europas artenreichstem Seerosengarten von gut 3000 Besuchern bewundert wurden.

Dabei hatte sich das Team um Herbert Bollerhey dies Jahr viel Mühe gemacht, das Festival auf drei Tage zu verlängern. „Den Mehraufwand für ein Festival über drei Tage nehmen wir gerne auf uns“, erklärte Bollerhey, „zumal wenn Herr Ministerpräsident uns mit seinem Besuch beehrt und wir auch unseren anderen Gästen die Pracht unseres Seerosengartens näher bringen können.“

Als Herbert Bollerhey, dies der anwesenden Presse erklärte, kannte sein Team bereits die Unwetterwarnungen für Samstag, hoffte aber, dass es Nordhessen und vor allem Fuldataal verschonen würde. Das gute Wetter bei dem bereits am Freitag geladene Gäste sowie weitere Gartenfreunde das Festival feierten, lies die Befürchtungen für den kommenden Tag gut vergessen.

Leider kam es dann aber anders und man konnte am Samstag nur hartgesottene Naturfreunde, aber auch das Orchester der FTN Niederzwehren im Seerosengarten begrüßen.

Durch einen sommerlichen Sonntag und die zahlreichen Besucher wurde das Team des Deutschen Seerosengartens Fuldataal ein wenig entschädigt. Den Besuchern boten sich herrliche Seerosen und ein buntes Rahmenprogramm. „So etwas schönes habe ich selten gesehen, ganz schön habt ihr es hier, man vermutet einen solch tollen Seerosengarten hier nicht“, schmärmte ein Gast, der aus Cottbus kam und eher zufällig der Beschilderung zum Seerosenfestival gefolgt war.

Wer nun Interesse am Deutschen Seerosengarten Fuldataal bekommen hat: Der Seerosengarten ist Mo. - Fr. von 10 - 18 Uhr noch bis Ende September geöffnet. (Eintritt: 2,50 €).

Und auch der Termin für das 13. Seerosenfestival in Fuldataal steht bereits: 16. und 17. Juli 2016 unbedingt vormerken.

Weitere Informationen: www.seerosengarten-fuldataal.de

Bildmaterial: bitte von Markus Frohme nutzen

Pressekontakt:

saleVision – Visionen für Ihren Erfolg; Frank Lieberknecht, Bürgermeister-Franz-Straße 24, 34233 Fuldataal, Telefon: 0561 – 4007358, E-Mail: seerosengarten@salevision.de

Deutscher Seerosengarten Fuldataal

Eichenberger Str. 19a
34233 Fuldataal-Rothwesten
Tel.: 05607 - 7778
Fax: 05607 - 7888
info@seerosengarten-fuldataal.de

Bankverbindung:

H. Bollerhey – Seerosengarten Fuldataal
IBAN: DE51520503531228006704
BIC: HELADEF1KAS

